

PELITA

Polres Agam Laksanakan Apel Pergeseran Pasukan Untuk Pengamanan Pemungutan Suara Ulang DPD RI

Dina Syafitri - AGAM.PELITA.WEB.ID

Jul 12, 2024 - 23:09



Agam - Polres Agam laksanakan Apel pergeseran pasukan untuk pengamanan pemungutan suara ulang (PSU) DPD RI dapil Sumatera Barat tahun 2024 di

lapangan apel Mapolres Agam. Jalan Jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung kabupaten Agam Sumatera Barat. (12/7/24).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Agam, dan dihadiri oleh seluruh pejabat utama, perwira, dan Bintara sejajaran Polres Agam.

Dalam kegiatan tersebut, seluruh personil yang akan diberangkatkan ke TPS - TPS diberikan pembekalan tugas, agar pelaksanaan pengamanan di TPS bisa berjalan dengan baik dan sesuai dengan standar operasi.



Selepas kegiatan apel serpas, Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K menyampaikan " Sebelum kita melepas personil kita ke lapangan untuk melakukan pengamanan pemungutan suara ulang ini, tadi kita sudah memberikan pembekalan tugas. agar personil Polres Agam bisa bekerja sesuai dengan standar operasi yang telah kita tetapkan.

"Tadi kita juga sudah melakukan pengecekan terhadap kesiapan personil, mulai dari kesehatan, alat alat pengamanan, buku saku, sampai dengan atribut kelengkapan lainnya kita cek semua, agar personil Polres Agam bisa maksimal dalam melayani masyarakat sewaktu melakukan pemungutan suara ulang di seluruh TPS yang ada diwilayah hukum Polres Agam"

" Setelah tadi kita lakukan pembekalan dan pengecekan kesiapan atribut, seluruh personil, tadi juga sudah langsung kita tugaskan untuk menuju TPS masing-masing untuk langsung bertugas melakukan pengamanan" ulas Kapolres

Dan sebagai penutup Kapolres Agam juga menyampaikan "Kami juga meminta bantuan kepada stakeholder terkait agar turut bekerjasama dengan petugas kami supaya pemungutan suara ulang ini bisa berjalan dengan baik dan lancar".



Dalam kegiatan apel pergeseran pasukan yang dilaksanakan Polres Agam tadi, tercatat sebanyak 249 personil telah di geser ke 792 TPS yang tersebar di seluruh wilayah hukum Polres Agam.

(Berry).

